



## El Aeropuerto de La Gomera sigue su tendencia al alza al registrar casi 7.000 pasajeros en los dos últimos meses

- En mayo pasaron por sus instalaciones un 17,3% más de usuarios que en el mismo periodo de 2009, mientras que en junio aumentó un 10,8%
- El tráfico de aeronaves se incrementó en un 17,8% en mayo, y un 10% en junio

16 de julio de 2010

El Aeropuerto de La Gomera, el más joven de los aeropuertos canarios, registró durante los dos últimos meses, un total de 6.648 pasajeros. Mientras en mayo fueron 3.424 viajeros los que pasaron por sus instalaciones, un 17,3% más que en el mismo periodo de 2009, en junio lo hicieron 3.224, lo que representa un 10,8% más.

En los movimientos también se ha reflejado esta tendencia al alza, al crecer en un 17,8% el número de operaciones durante el mes de mayo, situándose en 172, y en un 10% (165 operaciones) en junio, respecto al mismo periodo del año pasado.

En lo que respecta al transporte de carga, se trasladaron 836 kilogramos en mayo y 638 en junio, registrando aumentos del 15,2% y del 10,6%, respectivamente.

### Acumulado enero-junio de 2010

En cuanto al acumulado de los primeros seis meses del año, el aeropuerto gomero recibió 15.838 pasajeros, realizó 882 operaciones, y transportó 3.866 kilogramos en tráfico de mercancías.

## **Histórico**

Tras once años de servicio, el aeropuerto de La Gomera ha conseguido consolidarse como una pieza clave en la comunicación exterior de sus habitantes, así como en el desarrollo turístico de la isla. Este hecho viene avalado por el crecimiento sostenido del tráfico de pasajeros, que ha experimentado desde su inauguración, en junio de 1999.

Su actual director, Fernando Villanueva, al frente del mismo desde 2005, destaca la vocación de servicio público de este aeropuerto, que hace más accesible, cómodo y rápido, el traslado de los habitantes de La Gomera a las islas capitalinas.

En este sentido, cabe recordar que el aeropuerto, situado en el término municipal de Alajeró, nació en respuesta al interés social y a la demanda generada por los habitantes de la isla durante décadas.

En 1999, su primer año de funcionamiento, pasaron por sus instalaciones 10.286 pasajeros; en 2006 lo hicieron 38.846, y un año más tarde fueron 40.569. La cifra fue superada de nuevo en 2008, con 41.890 usuarios. Sin embargo, en 2009, la crisis económica y la suspensión del vuelo con Gran Canaria por parte de la compañía BinterCanarias, hicieron que el número de usuarios descendiera hasta los 34.611.

Conectadas con Tenerife, las instalaciones aeroportuarias de La Gomera están preparadas para recibir a 215.000 pasajeros anuales y atender a 300 en hora punta. Además, ofrece un servicio asistencial, independientemente de su horario operativo, como plataforma del servicio de emergencias 112, y del dispositivo de alerta contra incendios.

## **Arquitectura singular: un valor añadido**

El aeropuerto de La Gomera destaca también por su singularidad arquitectónica. El edificio terminal se ha convertido en uno de los atractivos de la zona, tanto para los habitantes de la isla como para los turistas y paseantes. El amplio ventanal de la terminal permite disfrutar de una impresionante vista del mar, más allá de la plataforma de estacionamiento. Pero si hay algo que llama especialmente la

## Nota de prensa

atención de los visitantes es la puerta principal del edificio: se trata de una réplica de la puerta de la iglesia de la Asunción, situada en la capital de la isla, donde se dice que Cristóbal Colón oró antes de emprender su primer viaje hacia América. El edificio rinde así su particular homenaje a la *isla colombina*.

---